

Compte rendu de l'assemblée du 11 février 1911, a.m.

Sont présents: Son Honneur le Maire et tous les membres du Bureau.

1.—Soumis le rapport de l'Ingénieur en Chef, Re: projet de contrat pour la préparation de plans et spécifications pour l'établissement d'un système de filtration.

Après avoir pris communication dudit rapport daté le 9 février 1911 et contenant douze clauses, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant la préparation d'un contrat conforme audit projet et d'autoriser le Maire et le Greffier à signer ledit contrat et que la somme de \$31,425.00 qui représente exactement le pourcentage sur le montant total estimé de \$1,257,000 pour la construction dudit système de filtration soit mise en disponibilité et recommandant en outre que les travaux de préparation de plans, spécifications pour l'établissement d'un système complet de filtration pour la cité de Montréal soient confiés à MM. Hering et Fuller, experts ingénieurs.

2.—Soumis un rapport de l'Avocat de la Cité re: Layton vs. La Cité de Montréal et The Gould Cold Storage Co., question de saisie d'œufs chinois.

Déposé.

3.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Inspection des Aliments, concernant les échantillons d'œufs sous saisie pour analyse, informant le Bureau que ces échantillons lui ont été refusés à l'entrepôt Gould, sans un ordre de la Cour et qu'il a informé l'Avocat de la Cité du fait et que M. Geoffrion, l'Avocat Conseil, l'a avisé que M. Archambault devrait faire application à la Cour pour permission d'obtenir ces échantillons.

Résolu: De transmettre copie dudit rapport à l'Avocat de la Cité, aussi copie de la résolution passée en date du 8 Février et aussi copie de celle du 10 février, avec prière audit Avocat de la Cité de préparer son application pour demande à la Cour de donner un ordre de livrer ces échantillons et de soumettre ladite application à l'Avocat Conseil, avant de la présenter à la Cour.

4.—Le Chef du Département des Maladies contagieuses fait rapport qu'un individu du nom de Roy Hott, atteint de la variole s'est présenté à l'hôpital des varioleux sur la rue Moreau, pour y être traité. Ce malade après avoir consulté le docteur Sutherland de Valleyfield, s'est rendu à Montréal, sur l'avis dudit docteur et a voyagé dans le train du N. Y. C. et dans les tramways jusqu'à l'Hôpital des Varioleux. Il était accompagné d'une personne qui demeure à la Pointe Claire, cette dernière a été retenue à l'hôpital et vaccinée et quant à M. Hott, il est à l'hôpital jusqu'à ce que la desquamation soit complète.

Résolu: Vu l'urgence, d'autoriser le Chef du Département des Maladies contagieuses à prendre les mesures nécessaires pour protéger la Ville contre la contagion et à faire les dépenses requises à cette fin.

5.—Le Bureau prend en considération une lettre de la National Acme Manufacturing Co. concernant le changement de position de la guérite d'observation à la traverse de la rue Sainte-Elizabeth du Portugal et du Grand-Tronc, dans le quartier Saint-Henri, afin de faciliter l'accès à l'entrée principale de la nouvelle bâtisse de ladite compagnie.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant qu'il soit permis à ladite compagnie de construire une guérite à être employée comme tour d'observation au lieu de la présente guérite et ce sur le toit de ladite manufacture. Ladite permission sujette aux conditions suivantes:

(a) Ledit changement ne pourra se faire que sur approbation et sanction par la Commission des Chemins de Fer du Canada;

(b) Le coût dudit changement à être à la charge entière de la Compagnie;

(c) Ladite compagnie sera tenue de fournir à la Cité tous les plans et spécifications requis pour ledit changement.

(d) La construction proposée sera temporaire en attendant le règlement d'une proposition à l'effet de placer ladite tour au centre de la propriété du Grand-Tronc à cette traverse;

(e) Ladite tour sera chauffée par ladite compagnie et à ses frais;

(f) Dans le cas où ladite compagnie désirerait transporter ladite tour, pour lui permettre d'ajouter des étages à ladite bâtisse, la compagnie s'engage de rétablir à

Report of meeting held on the 11th Feb. 1911, a.m.

Present: His Worship the Mayor and the other members of the Board.

1.—Submitted a report from the Chief Engineer submitting a draft of contract for the preparation of plans and specifications for the establishment of a filtration system.

After taking communication of said report, dated 9th Feb. 1911, and containing 12 clauses, it was

Resolved: To report to Council, recommending that a contract be prepared accordingly and that the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same, and that a sum of \$31,425 representing the percentage to be paid on the total estimated amount of \$1,257,000 for the erection of a filtration plant, be voted, and recommending, furthermore, that Messrs Hering & Fuller, expert engineers, be entrusted with the work of preparing plans and specifications for the establishment of a complete filtration system for the City of Montreal.

2.—Submitted a report from the City Attorney "re" Layton "vs" the City of Montreal and the Gould Cold Storage Co. (Seizure of Chinese eggs).

Filed of record.

3.—Submitted a report from the Chief Food Inspector, concerning the samples of eggs under seizure for analysis, informing the Board that the Gould Cold Storage Co. refused to deliver to him such samples without an order of the Court, that he informed the City Attorney of the fact and that Mr. Geoffrion, who is acting in this case as counsel, advised him to request Mr. Archambault to apply to the Court for an order to deliver such samples.

Resolved: To transmit to the City Attorney a copy of said report and also a copy of the resolutions passed on the 8th and 10th February, with a request that he prepare an application to the Court for an order to deliver such samples and that he submit said application to the barrister whose services have been retained as Counsel before presenting the same to the Court.

4.—The head of the Contagious Diseases Department reported that one Roy Hott, affected with small-pox, had applied for admission into the small-pox hospital, on Moreau St., in order to be treated there. This patient, after consulting Dr. Sutherland, of Valleyfield, left for Montreal, by the New York Central Ry., and, on his arrival here, boarded a street car and proceeded to the small-pox hospital. He was accompanied by a person residing at Point Claire, who was detained at the hospital and vaccinated; as to Mr. Hott, he is in the hospital and will remain there until desquamation is completed.

Resolved: In view of the urgency of the case, to authorize the head of the Contagious Diseases Department to take such measures as may be necessary to protect the City from contagion and to incur the expenses required to that end.

5.—The Board considered a letter from the National Acme Mfg. Co. concerning the change of location of the watch-tower at the G. T. R. level crossing on St. Elizabeth du Portugal St., in St. Henry Ward, in order to facilitate the access to the main entrance to the new building of said Company.

Resolved: To report to Council, recommending that permission be granted to the said Company to erect an observation-tower on the roof of its factory, the same to replace the watch-tower now existing; the said permission to be granted subject to the following conditions:

(a) The said change shall be made only after the same has been approved and sanctioned by the Board of Railway Commissioners of Canada;

(b) The cost thereof shall be entirely borne by the Company;

(c) The Company shall submit to the City all the plans and specifications in connection therewith;

(d) The proposed structure shall be but temporary and shall be removed in the event of the proposal to place said tower in the centre of the G. T. R. Co's property, at such level crossing, being accepted;

(e) The said tower shall be heated by the said Company at its expense;

(f) Should the Company desire to remove said tower in order to add stories to its building, it shall re-erect, at its